



# 校長室だより

校長 菅原 定志

## 学校の新しい生活様式

5月14日、政府から新型コロナウイルス感染症に関して、特定警戒都道府県を除く39県の緊急事態宣言の解除が発表されました。この緊急事態宣言は、4月7日に発令され、4月16日に対象地域が全都道府県に拡大され、5月31日までとされていたところでした。この期間、私も休日は「ステイ・ホーム」に努め、可能な限り不要不急の外出は控えていました。私はどちらかというと「アウトドア派」なので、「ステイ・ホーム」は若干ストレスになっていました。そのような中、一つだけ楽しみにしていたものがありました。毎週土曜日午後11時半からNHKで放送される夜ドラマ「いいね！光源氏くん」でした。朝型人間な私は、録画したものを翌日に見るのが楽しみでした。宮城県出身の俳優千葉雄大が扮する平安貴族の光源氏が現代に出現し、コミカルに笑わせてくれるほっこりとしたドラマです。これを見ているときは、ストレスも全くなく、楽しい時間を過ごしていました。普段はドラマを見ることは全くない私でしたが、なぜかはまってしまいました。残念ながら先週土曜日に最終回を迎えてしまい、今はちょっとした「ロス」になっています。辛い中でも何か楽しいものを見つけることが大事なんだと痛感させられました。

さて、5月22日に文部科学省から「学校の新しい生活様式」が示されました。学校における新型コロナウイルス感染症の考え方やその対策、具体的な活動場面ごとの感染症予防対策、感染が広がった場合における対応などが示されています。その中に「新しい生活様式」を踏まえた学校の行動基準が示されました。

### 「新しい生活様式」を踏まえた学校の行動基準

地域の感染レベル	身体的距離の確保	感染リスクの高い教科活動	部活動（自由意志の活動）
レベル3	できるだけ2m程度 (最低1m)	行わない	個人や少人数でのリスクの低い活動 で短時間での活動に限定
レベル2	できるだけ2m程度 (最低1m)	リスクの低い活動 から徐々に実施	リスクの低い活動から徐々に実施し、 教師等が活動状況の確認を徹底
レベル1	1mを目安に学級内で最大限 の間隔をとること	十分な感染対策を 行った上で実施	十分な感染対策を行った上で実施

現時点では、本市はレベル1ですが、市教委からはもうしばらくはレベル2の基準を適用しながら教育活動を行っていくようにとの指示があります。

6月1日から学校再開となり、給食も再開します。本校では、部活動も再開することとしました。当面は、17時30分終了、17時50分完全下校とし、無理のない活動から始めていくこととしています。また、様子を見ながら普通教室での授業の再開も検討していきます。

これからは、コロナウイルスと共存しながら、新しい生活様式を学校にも取り入れ、「夢」を持ち「笑顔」で「挑戦」できる学校経営に努めていきます。